

Brésil : l'on fait l'éloge de la décision de Cuba de sauvegarder son indépendance



Brasilia, 2 janvier (RHC)-Nous terminons une année 2020 difficile pour le peuple brésilien qui a perdu 200 mille compatriotes à cause du Covid et pour Cuba avec le renforcement du blocus étasunien et la pandémie qui ont provoqué de graves dommages, a signalé le diplomate dans une vidéo de l'Ambassade de notre pays montrée sur le réseau social Facebook.

Dans ce contexte, signale Gómez, l'application de la mise en ordre de l'économie est devenue un impératif car il nous permettra sans aucun doute de réordonner notre économie et d'avoir de meilleurs résultats dans un proche avenir.

Il a assuré que face à la hausse des prix des aliments et des services, la Révolution assurera avec une priorité absolue la défense du peuple.

Il a également indiqué que Cuba avance sur le chemin de la mise au point de quatre candidats vaccins contre le Covid-19 et il a assuré que cela nous permettra de protéger tout notre peuple le plus vite possible.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/243513-bresil-lon-fait-leloge-de-la-decision-de-cuba-de-sauvegarder-son-independance>



Radio Habana Cuba